
Die Vorsitzende verweist auf die ausführliche Vorlage. Der Ausschuss werde hierdurch darüber informiert, 
dass der bestehende und zu erwartende Bedarf an Schulräumen durch notwendige Anmietungen kurzfris-
tig gedeckt werden kann. Inwieweit in Zukunft weitere Entscheidungen zu treffen sein werden, sei noch 
nicht absehbar. 
 
Da Fragen oder Anmerkungen nicht vorliegen, bringt die Vorsitzende den Beschlussvorschlag zur Ab-
stimmung.  
 


